

Die Sage des...

# ODYSSEUS

Es war ein mal ein König von Ithaka  
der mit anderen Herrschern und  
deren Gruppen an einem Feldzug  
gegen Troja teilnahm.



Das Trojanische Pferd

Sie wollen die von Paris entführte  
Helenen zurück zu ihrem Ehemann  
Menelaos bringen. Doch dafür  
mussten sie sich was überlegen.



Der Plan funktionierte und Helenen  
wurde befreit. Als diese Mission  
beendet war kehrten sie in ihre  
Heimat zurück: Ithaka.

Doch die Reise wird viel  
turbulenter verlaufen als sie  
anfangs dachten ...

